

今年のゴールデンウィークは 外出を控えましょう

大型連休中の皆さんの行動が、新型コロナウイルスの感染拡大を抑えるか、感染がさらにまん延するかの分岐点となります。

市民の皆さんには、大変なご負担をおかけしますが、引き続きのご協力をお願いいたします。

① 帰省・旅行を控える

- ・県外市外の親戚や友人などに、新居浜市の感染状況や愛媛県の要請内容などを伝え、帰省を控えるように呼び掛ける(電話やオンラインで)

② 近くへの外出も3密を避けて

- ・不特定多数が集まる場(イベント・集客施設など)、混雑する場への外出を控える
- ・散歩は少人数で
- ・公園はすいてる時間に

③ 買い物の回数を半分に

- ・買い物、外食などを2回に1回は見合わせ、外出を少なくとも5割削減
- ・通販や飲食持ち帰り、宅配を利用

**外出の際は、感染予防の徹底をお願いします
(正しいマスクの着用・手洗い・消毒・3密回避)**

4月29日～5月5日までの1週間

「ストップコロナ！ ファミリーウイーク」

※本取り組みは、通常、暦どおりに営業していただいている事業所・団体の皆様に4月30日の休業への協力をお願いしているものです。

新居浜市では、4月に入り100名以上の感染者が確認されています。感染の連鎖をなくし、人との接触をなるべく減らすとともに、ご家族がお家でゆっくり過ごしていただくために、4月29日～5月5日までを

「ストップコロナ！ファミリーウイーク」

といたします。

期間中、唯一の平日である4月30日を休業することにより、1週間連続での休みが可能となることから、事業者の皆様には、本取組へのご協力をお願いいたします。

新居浜市では、4月30日に市立の幼稚園、小学校、中学校を休校するとともに、部活動も禁止といたします。

(なお、保育園については通常どおり)

期間中、小中学校教員による見回り活動を実施するほか、公園等でのパトロールを実施いたします。

そして、ゴールデンウイーク中においても、私たちの生活を守るために最前線で活動してくださっている医療機関や福祉施設、物流に携わる方など、エッセンシャルワーカーの皆様には深く感謝いたしますとともに、市民の皆様とともに応援いたします。